

# RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:  
KARL HONAY

17

Wien, am 20. Jänner 1932.

## Eine Leopold-Steiner-Gasse und eine Delugstrasse in Wien.

Der Gemeinderatsausschuss für allgemeine Verwaltungsangelegenheiten hat in seiner letzten Sitzung beschlossen, zwei Strassenzüge in Döbling nach dem im Jahre 1927 verstorbenen bekannten Politiker Leopold Steiner und nach dem im Jahre 1930 verstorbenen berühmten Maler Alois Delug zu benennen. Die von der Verlängerung der Iglaseegasse bis zu der zum Grinzinger Friedhof führenden Gasse "An der langen Lüssen" führende Gasse erhält den Namen "Leopold Steiner-Gasse", die Strasse, die die neue Leopold Steiner-Gasse mit der Daringergasse verbindet, den Namen "Delugstrasse". Die Erläuterungstafeln werden folgenden Text tragen: "Leopold Steiner (1857-1927), führender Wiener Politiker, Abgeordneter Landeshauptmann" und "Alois Delug (1859-1930), Maler, Professor an der Akademie der bildenden Künste".

## 397 Fremde besichtigten im Dezember das Wiener Rathaus.

Das Wiener Rathaus, das zu den schönsten Gebäuden Wiens zählt, wird natürlich von Fremden, die nach Wien kommen, häufig besichtigt. Die Rathausverwaltung hat darum vorgesorgt, dass Besucher, die sich für das Rathaus interessieren, auch die Sitzungssäle und Festsäle unter sachkundiger Führung besichtigen können. Von dieser Möglichkeit haben im vergangenen Dezember insgesamt 397 Personen Gebrauch gemacht. 44 Einzelbesucher aus österreichischen Bundesländern, aus der Tschechoslowakei, aus der Schweiz, aus Jugoslawien, aus Rumänien, aus Griechenland, aus Holland, aus Britisch-Indien und aus den Vereinigten Staaten von Amerika und 12 Besuchergruppen mit zusammen 353 Teilnehmern besichtigten die Sitzungs- und Festsäle.

## 497.737 Gasabnehmer in Wien.

Wie die Direktion der städtischen Gaswerke mitteilt, haben am 31. Dezember vergangenen Jahres 497.737 Konsumenten Gas von den Wiener städtischen Gaswerken bezogen. Gegenüber dem Stand im Jahre 1913 bedeutet die Zahl der Gasabnehmer am 31. Dezember 1931 mehr als eine Verdoppelung, da am 31. Dezember 1913 die Wiener städtischen Gaswerke bloss 211.815 Konsumenten mit Gas versorgt hatten. Im vergangenen Dezember haben die städtischen Gaswerke 1.487 Gasmesser neu aufgestellt, 887 Gasmesseranlagen vergrößert und 91 Neuanschlüsse durchgeführt. Der Verkauf von Gasgeräten und Koksöfen "muster Wiener Gaswerke" war im Berichtsmonate ein sehr reger; es wurden insgesamt 967 Gasgeräte und 404 Koksöfen "muster Wiener Gaswerke" verkauft.

## Abendkurs für Schnellküche an der städtischen Koch- und Haushaltungsschule.

An der Koch- und Haushaltungsschule der Stadt Wien, Brückengasse 3, wird gegenwärtig ein Abendkurs für Schnellküche abgehalten. Kursabende finden einmal in der Woche statt; der Kurs dauert drei Monate. Einschreibungen in der Schulkanzlei, Fernsprecher B 25-4-19.

## Sitzung der Bezirksvertretung Fünfhaus.

Die Bezirksvertretung Fünfhaus tritt morgen, Donnerstag, um 18 Uhr zu einer Geschäftssitzung zusammen.